

*Tiene 18 años y nutrido prontuario*

# Detenido terrorista del Juvenil Lautaro

Fue detenido peligroso extremista en la zona sur de Santiago, cuando intentaba poner dos artefactos explosivos en la Subcomisaría San Joaquín de Carabineros. El extremista fue identificado como **Cristián Sáez Gallardo**, de 18 años, estudiante de tercer año medio y militante del denominado grupo extremista, **Movimiento Juvenil Lautaro**.

El violentista fue detectado por un carabinero de dotación de la Subcomisaría San Joaquín, cuando se disponía a poner dos artefactos explosivos en el frontis y parte posterior de la unidad policial.

Investigaciones posteriores a su detención lo califican, a pesar de su corta edad, como un "destacado" miembro del grupo violentista. Se comprobó su participación en más de cincuenta actos terroristas. Las diligencias continúan para detectar a qué célula pertenece y cuáles son sus contactos.

Calificadas fuentes policiales confidenciaron a **Fortín** que la detención del lautarista dará como resultado el desbaratamiento de un fuerte contingente de violentistas que en los últimos tiempos han planificado y realizado acciones de extrema gravedad.

La detención de **Cristián Sáez Gallardo** causó expectación en los medios policiales, por su juventud y el extenso currículum de acciones terroristas en el grupo **Lautaro**.

Uno de los atentados de mayor envergadura en los que ha participado **Sáez Gallardo** —indicaron fuentes policiales— fue una acción desarrollada en el paradero 14 de **Vicuña Mackenna**.

El detenido **Cristián Sáez Gallardo** fue puesto a disposición de los tribunales correspondientes.